

## DEN NEUEN JAHRGANG ENTKORKEN

Die **STAATSKELLEREI** Zürich lanciert öfter mal was Neues: Dieses Jahr beispielsweise wurden je eine weisse und rote Assemblage unter dem Namen «Compleo» lanciert, Erstere unserer Meinung nach ein gelungener Frauenschmeichler mit leichter Restsüsse, Zweitere eine echte Alternative zu den beliebten mittelpreisigen Riojas. Diese und weitere Flaschen werden am Sonntag, 29. August, am Klosterplatz in Rheinau geöffnet. Dann findet nämlich die traditio-

nelle **«AATRINKETE»** statt, wo die neu abgefüllten Weine erstmals entkorkt werden: Der Klosterkeller kann besichtigt und Kutschenfahrten können gemacht werden, zu essen gibt es Bio-Spanferkel und Fischchnusperli, für die Kleinen hats ein Dampfka-



Kellermeister Kuster.

russell. Doch, die Staatskellerei ist ständig in Bewegung – was wohl auch daran liegt, dass sie seit 1997 nichts mehr mit dem Staat zu tun hat, sondern zu Mövenpick Wein gehört. (boe)

**Rheinau, Klosterplatz**

So 29.8., 11–17 Uhr.

Infos unter Tel. 052 319 29 10 oder [www.staatskellerei.ch](http://www.staatskellerei.ch)